

Hoyer entscheidet sich für Goodyear

Die in Hamburg ansässige Hoyer-Gruppe, einer der Weltmarktführer im Bereich Flüssigkeitstransporte auf Straße, Schiene und See, hat sich für Goodyear als Haupt-Reifenlieferant für den Großteil seiner europaweiten Flotte entschieden. Goodyear liefert mit seinem Komplettangebot Fleet-First neue und runderneuerte Reifen für 4000 Lastwagen und Auflieger der Spedition und stellt auch die Pannenhilfe sicher. Dazu kommt das internetbasierte Flottenmanagementsystem Fleet-Online-Solutions. Die Hoyer-Fahrzeuge werden über das Goodyear-Truck-Force-Netzwerk von rund 2000 Service-Stützpunkten in 28 europäischen Ländern bedient.

Fleet-Online-Solutions liefert Informationen über die vereinbarte Reifen-Handhabe sowie Daten über jedes Fahrzeug an das Truck-Force-Netzwerk. So werden Ausfallzeiten und Verwaltungsaufwand reduziert. Zusätzlich erstellt FOS zentral Berichte über die Reifenleistung und die damit verbundenen Kosten. Die Pannenhilfe wird über die international und rund um die Uhr verfügbare „Serviceline 24h“ gewährleistet.

(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Flüssigkeitstransporter der Spedition Hoyer.



Flüssigkeitstransporter der Spedition Hoyer.
